



～大学生の夏休みの計画～

Calendar showing a student's summer break schedule from Monday to Sunday, including activities like 'Welfaresボランティア', '地元BBQ', '勉強会', and 'お楽しみ会'.

学生生活最後の夏休み!! 大学の友だちだけではなく、中学・高校時代の友だちや家族との予定もいっぱい! 一人暮らしをしていて、地元に戻るの久しぶりなので、とても楽しみです!

今年は就職試験があるので、勉強も毎日コツコツと頑張り、実習も全力で取り組みたいと思います。また、Welfaresというチャダンスサークルに所属し、夏休み中も施設などでパフォーマンスを披露するボランティアに参加します。さらに、オープンキャンパススタッフもしているので、参加いただいたみなさんに、植草学園の良いところをお伝えできるように頑張ります。

たくさんの出会いが期待できる素敵な夏になりそうです。さまざまなことに積極的に参加し、挑戦していきたいです。



短大 福祉学科 児童障害福祉専攻 2年 田中 彩音 千葉県立長狭高等学校出身

～公務員(保育士・幼稚園)採用試験対策～

夏期休業中に公務員(保育士・幼稚園教諭)採用筆記試験に向けて、外部講師による対策講座を実施しています。また、第二次試験対策として、面接・集団討論保育実技に関して豊富な経験をもつ教職・保育支援コーディネーターが、実践に即した丁寧な指導をしています。受験する自治体の試験内容に応じた個別指導で、採用試験本番に臨む学生を支援します。



～地元での実習～



6月19日(月)から3週間、地元青森県八戸市で特別支援学校実習を行いました。今回初めての实習で不安や緊張がありましたが、地元の学校で実習ができるという安心感から毎日楽しく実習に行くことができました。普段

は一人暮らしのため、実家での生活も有意義で親の有難さを実感しながらの3週間でした。

実習では特に、児童一人ひとりの実態を把握し授業内容や教材、手立てを考えていくことが重要だと分かりました。また、大学で学んだ知識が実習で生かされた時、この大学で学んでいて良かったと実感しました。毎日児童と関わり、授業内容を考え実際に授業をし、「楽しかった」と気持ちを伝えてくれた時や児童の笑顔が見られた時、改めてこの職業に就きたい、もっと自分自身の力を高めたいと思うことができました。

来年の教員採用試験に向けて、実習で学んだことを大切に、大学での授業や普段の勉強を日々努力して、ボランティアにも積極的に参加したいと思います。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 3年 下田 啓加 青森県立八戸東高等学校出身



～秋の大会に向け練習中!～



私たち女子バレーボール部は、3年前より関東大学バレーボール連盟に所属し、順調にリーグ戦を勝ち上がり、今では5部リーグまで昇格することができました。バレーボールが好きという気持ちが、次第に大会で勝利を掴みたいという気持ちに変わり、十分な練習時間が取れない環境の中で、一人ひとりが意識を高くもち、日々練習しています。

大学生活のなかで、こんなにも楽しい日々が送れるとは思っていませんでした。この経験は、必ず社会に出て生かすことができると思います。部員・マネージャー募集中です。少しでもバレーボールが好き! やってみたい! と思ったら是非、体育館に足を運んでください。一緒に感動を味わいましょう! お待ちしています!!



女子バレーボール部主将 大学 発達教育学部 発達支援教育学科 4年 赤鳥 奈々 千葉県立柏井高等学校出身